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本日のSAA 宮田　博

　　清水浩子　会長方針　「もっと素敵なロータリーを目指して楽しみましょう」

　2770地区松本輝夫ガバナー　COVID19に負けずに「クラブに変化と成長を」」

皆様こんばんは。今年最後の例会になりましたね。今年度も新型コロナの影響で数少ない例会でしたが、あっという間に

過ぎてしまったように感じました。12月には久しぶりに親睦例会も開催出来、楽しく歓談ができました。油断は禁物で

すが、少しずつでも元の世の中に戻って欲しいと思います。今日は三郷市役所へ台北博愛ロータリークラブから送られた

医療用マスクの贈呈式へ行ってきました。木津市長をはじめ、たくさんの感謝のお言葉を頂いてこの様な感謝状もいただ

く事が出来ました。とても喜んでいただけて嬉しかったです。私は会長なのでマスクの経緯などお話を少ししましたが、

上手くお伝え出来なかったので、一緒に参加した皆様がフォローしてくれました。非常に有難く思い、感謝申し上げま

す。浅賀さん、加藤さん、田中欣一さん、宮田さん、本当にありがとうございました。

これから年末年始になりますが、皆様はどのようなお過ごしの予定ですか？ご旅行など行かれますか？私は今年のお正月

は1月2日が伊藤さんのお誕生日でしたのでお墓参りに一人で行っただけで、後は全くの引きこもりでしたが、来年は伊

藤さんのお墓参りに妹家族と一緒に行き、そのまま妹の家に1泊して3日に自宅に帰る計画が出来て、楽しみが出来まし

た。1月の例会の時はぜひ皆様が年末年始をどう楽しく過ごされたかなど、いろいろお聞かせくださいね。

これから年末にかけてお忙しいと思いますが、どうかお元気でいて下さい。それから私に出来る事やご意見がありました

ら遠慮なくご連絡ください。まだまだ至らない会長ですが、皆様の温かいお心を感じることが出来たので何とか無事に半

分就任出来ました。半年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。良い新年を迎えて下さいね。

　　　会員ミニ卓話・1　　　　　第1425回例会　　　　　　　　幹事　　篠田和男
今日は幹事報告がありませんが、先日、ロータリーの「RLI パートⅢセミナー」をズームで参加させてもらいました。

ロータリーは組織がしっかりしていて、きっちりやっている団体だと思いました。きいたことのない言葉が多くて質問さ

れてもさっぱりわかりませんでしたが聞いているうちに漠然とはわかりました。地域社会でボランティアしたり、世界平

和に貢献したり、寄付したりして、私の生きた証として世の中の役に立てれば良いかなと思っています。また、会員の増

強はクラブの活性化につながると思います。半年間何もできませんでしたが、

あと半年次年度会長に向けて勉強してまいります。皆様のご協力よろしくお願い致します。

それから私事ですが、1月27日、谷口に新店舗を開店いたします。2店舗でもやっていける

のですが谷口地区のお店が無くなり、出店の話がありましたので、従業員の待遇を良くし

て生活基盤を作ってあげることも必要かなと思いまして3店舗目の出店を決めました。



  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員長　　　　　見付春雄

　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1425回 　12月21日 　　15名 　　　09名　　  06名 　　 4名 　　　 -名 　　81.81％

　　第1424回 　12月14日 　　15名 　　　09名　　  06名 　　 4名 　　　 -名 　　81.81％

　　第1423回 　12月07日 　　15名 　　　10名　　  05名 　　 4名 　　　 -名 　　90.90％

今年は試練の年でした。身体も精神状態も考え方も正常なところからは程遠かったです。

私の仕事は船の上での運命共同体で生活してきました。今こそ景気が良くなってきましたが　　　　　　　　　　　　、

大変な時代でした。55歳で早期退職して今の仕事をはじめました。親父が99歳まで生きまし

た。兄貴が今88歳で健在ですのでこれからロータリーを通して少しでもお手伝いできればと

思います。また、85歳の節目に表彰されて光栄です。人生続く限りお付き合いさせていただ

いて感謝しております。

　　　　会員ミニ卓話・3　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　見付春雄

9月に70歳のお祝いをしてもらっているとき、牛乳を飲んだら、全部もどしてしまい全然飲め

なくなりました。慌てて救急車で病院へ行ったらすぐ入院になりました。顔の肉が半分垂れ下

がった状態でまともに見ていられませんでした。発見が早かったので1か月の入院で事なきを

得ましたが、まだ顔面麻痺状態が続いています。70歳になるとガタッと落ちる気がします。

清水浩子
今日は今年最後になってしまいましたが、来年度はもっと皆様と楽しく活動が出来るよう

に努力していきますので今後もよろしくお願いします。良い新年を迎えてください。

第1425回例会　12/21●ニコニコボックス発表　合計　  13,000円　 累計　155,000円

篠田和男
今年も残りわずかとなり、最後の例会です。寒さも増して来ましたが来年はみな様にとっ

て良い年になりますように！

吉田榮一
今年も残り少なくなりました。寒さと新型コロナの流行だけはひどくならないことを願っ

ています。新年に少し期待しています。

見付春雄
今日で本当に今年最後の例会ですね、体調に気をつけていいお年を迎えましょう。今年1年

お世話になりました・

谷津茂男

財団から表彰されました

　　　　会員ミニ卓話・2　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田榮一

加藤英泉
台湾よりのマスクの贈呈式はお疲れ様でした。今日は今年最後の例会となりました。来年

は早期のコロナ終息を願いたいものです。

宮田　博
いよいよ、清水・篠田年度も半分となりました。新型コロナの影響を受けて満足な活動が

出来なかったことと思いますが、あと、半年心残りのないように頑張ってください。

浅賀紀一 先日のクリスマス会ではおいしい料理有難うございました。久しぶりのコース料理でした。

膵臓の検査してきました。断食したので、それから食欲なくなりました。少しダイエット

になればと思っていますが、痩せ過ぎは、やです。

田中欣一 今年もコロナの1年でした。来年こそはよい年を、ロータリー活動が出来ますように！
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